

Ressort: Technik

## Umfrage: Jeder vierte Konsolenbesitzer geht mit seinem Gerät ins Internet

Berlin, 20.02.2013, 11:20 Uhr

**GDN** - Jeder vierte Konsolen-Besitzer nutzt die multimediafunktionen seines Geräts um damit ins Internet zu gehen. Das ergab eine Befragung im Auftrag des Hightech-Verbandes Bitkom.

Demnach verwendet nur die Hälfte der Konsolenbesitzer das Gerät ausschließlich zum Spielen. 40 Prozent der Befragten gaben hingegen an, damit auch Filme zu schauen, 24 Prozent nutzen den Internetzugang und 13 Prozent hören mit ihrer Konsole Musik. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr in Deutschland mit stationären und portablen Spielkonsolen sowie Zubehör rund 530 Millionen Euro umgesetzt.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8046/umfrage-jeder-vierte-konsolenbesitzer-geht-mit-seinem-geraet-ins-internet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619